
  Zusatzantrag  vom Gemeinderatsklub der Grünen – ALG   eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 14.06.2018  von GRin Tamara Ussner  Betrifft: Zusatzantrag zu GR-Stück TO 4 - Gleisbaumaßnahmen 2018  Die Leonhardstraße ist durch den Autoverkehr stark belastet. Dies hat naturgemäß auch massive Auswirkungen auf die Straßenbahn, die durch die Leonhardstraße ja größtenteils im Mischverkehr geführt wird. Insbesondere ab dem Abschnitt Merangasse stecken die Straßenbahnen daher häufig im Stau fest, was zu Verzögerungen und längeren Fahrtzeiten für die ÖV-KundInnen führt.   Daher stelle ich folgenden Zusatzantrag:   Der Gemeinderat beauftragt Verkehrsstadträtin Elke Kahr mit der Ausarbeitung eines Verkehrskonzeptes für die Leonhardstraße, das dazu beiträgt, diese deutlich vom Durchzugsverkehr zu entlasten und so eine bessere ÖV-Qualität zu erreichen.           


